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Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO a necessária transparência na gestão pública;
 
CONSIDERANDO o papel de fiscalização inerente ao Legislativo Municipal;
 
Requeiro, ouvido o douto plenário, as seguintes informações:
 
1. Quais são os prédios públicos municipais que não estão em uso? 
2. Favor listar os endereços completos desses imóveis. 
3. Existe algum planejamento para uso desses imóveis?
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 15 de abril de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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